
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 31/05/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno trentuno del mese di maggio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 24 

aprile 2021 ed integrazione del 12/05/2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo sig. Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 
 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO  A 

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO         P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Buonpasso). 

VERBALE N. 95/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:39 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Buccola, Dentici e Lupo. 

Presidente: prosegue con l’O.d.G. ed accantona ulteriormente il punto 2) “Parere ai sensi dell’art. 

19 del Regolamento del Decentramento di cui alla proposta di Deliberazione: “Adozione della 

Variante Generale al PRG della Città di Palermo e Presa d'atto della Vas del PRG ai sensi dell'art. 

13 del D lgs 152/2006 e succ. mod integrazione e dell'integrata procedura di VINCA per le aree 

natura 2000 di cui al DPR 357/97” in considerazione che il documento è complesso, anche a causa 

degli innumerevoli allegati tecnici, e non sono stati ricevuti i chiarimenti richiesti; prosegue, quindi, 

con la trattazione della mozione iscritta alla lettera d) “Richiesta Videosorveglianza in Via Dei 

Fiori” – Cons. Sinopoli (prot. 363/regint). 

Il Segretario condivide a video e dà lettura della mozione. 

Sinopoli: illustra la mozione evidenziando le continue lamentele dei residenti in quanto, 

giornalmente, in Via dei Fiori altezza civico 10, vengono abbandonati rifiuti ingombranti di ogni 

genere, creando una enorme discarica; chiede di sensibilizzare gli organi competenti all’istallazione 

di videosorveglianza per individuare e multare pesantemente i trasgressori. 

Alle ore 09:41 entra il Cons. Buonpasso. 

Ruggiero: concorda con la mozione del collega, si augura che la videosorveglianza sia il giusto 

deterrente alla formazione di discariche che mettono in difficoltà la Rap e ritiene che servano più 

controlli. 

Dentici: la mozione è molto utile allo scopo e la videosorveglianza rappresenta un serio deterrente 

al conferimento selvaggio di ingombranti; concorda sulla necessità di maggiori controlli; dichiara il 

suo voto favorevole. 

Buonpasso: anticipa il suo voto favorevole, la realtà è molto triste e le criticità lamentate devastano 

il territorio cittadino specialmente all’occhio del turista; condivide la videosorveglianza ma 

fondamentale è l’atteggiamento dei cittadini. 

Tuzzolino: si tratta di un tema scottante da attenzionare; ritiene comunque che la Rap abbia fatto la 

sua parte; il fenomeno va circoscritto con l’individuazione da parte degli Organi competenti dei siti 

più sensibili al fenomeno; serve un proficuo ed attento controllo; affronterà la tematica in 

Commissione Speciale Verde dallo stesso presieduta; si dichiara favorevole. 

Lupo: si dichiara favorevole alla mozione; concorda con la dichiarazione del collega Tuzzolino, 

inclusa la proposta di coinvolgere la Commissione Speciale Verde. 

Presidente: già svariate volte ci si è occupati della tematica e spesso si è potuto verificare che 

nonostante la presenza di videosorveglianza la problematica si ripropone, vedi zona Via 

Paruta/Oneto; ritiene che la Rap debba individuare i siti maggiormente sensibili e trovare per 

ognuno la soluzione migliore; servono controlli serrati attraverso un nucleo di polizia che individui 

e sanzioni i trasgressori con eventuale sequestro dei mezzi; considerato l’insediamento del nuovo 

Presidente Rap, auspica che la società sia in grado di fornire risposte positive alla tematica. 

Il Presidente, verificata la presenza degli scrutatori, alle ore 10:10 pone in votazione per appello 

nominale la mozione trattata il cui esito è il seguente: 

Presenti                10 

Assenti       00  

Favorevoli            10   

Astenuti                00  

            Contrari                00 

Il Presidente, preso atto dell’esito della votazione, dichiara la mozione “Richiesta Istallazione 

Videosorveglianza in Via dei Fiori” approvata all’unanimità del consesso. Passa, quindi, alle 

comunicazioni. 

Presidente: in merito alla paventata chiusura della Postazione decentrata Tricomi, informa di non 

avere ricevuto notizie ufficiali, lamenta la mancata manutenzione degli uffici della IV 

Circoscrizione e ritiene inverosimile pensare alla chiusura della postazione Tricomi in 

considerazione della situazione disastrosa in cui versano gli uffici; ha ritenuto doveroso informare 

di ciò e terrà aggiornati. 

Sinopoli: chiede se si conoscono i tempi di riapertura della Postazione Mezzomonreale e se le 



prenotazioni già fatte sono state smistate ad altre Postazioni. 

Il Segretario risponde che i tempi di chiusura sono al momento incerti, considerati i diversi lavori 

da eseguire da parte di ditte diverse; per quanto riguarda le prenotazioni, i cittadini saranno 

ricontattati per la ricalendarizzazione. 

Ruggiero: ringrazia il Segretario per il lavoro svolto e sottolinea la situazione disastrosa e ridicola 

degli uffici circoscrizionali che arrecano disservizi soprattutto per la postazione decentrata. 

Tuzzolino: chiede interventi di diserbo in diverse strade a partire da Via Auteri. 

Presidente: ricorda al Consigliere che il servizio al momento è sospeso. 

Tuzzolino: lamenta che nei mesi scorsi la Reset ha pulito le aiuole, non comprende perché non 

estendere il servizio anche al diserbo; ribadisce la possibilità di chiedere l’intervento nelle aiuole di 

Via Ciaula e Largo Ciaula al fine di notiziare i cittadini. 

Presidente: risponde che tutta la città versa nella stessa condizione ed al momento il servizio è 

sospeso, in attesa che riprenda si può pensare ad una calendarizzazione degli interventi; ritiene sia 

importante, in tempi brevi, un confronto con il nuovo Presidente della Rap. 

Tuzzolino: ribadisce la necessità di un intervento per le aiuole di Via Ciaula e Largo Ciaula. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:28 dichiara chiusa la seduta dando 

appuntamento a giovedì 03/06/2021 alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente  

            Dott. Marco Conigliaro             Silvio Moncada  
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